



LA DEMANDE DE PARDON DE L'AUSTRALIE AUX ABORIGÈNES

«Pour la douleur et les souffrances subies par ces générations volées, leurs descendants et leurs familles, nous disons pardon». ► P. 9

Témoignages

JOURNAL FONDÉ EN 1944 PAR LE DR RAYMOND VERGÈS

JEUDI 14 FÉVRIER 2008

N° 16.008

0,76 €

APRÈS LA VISITE DE MARTIN HIRSCH... LA RÉALITÉ



BAISSE DES CRÉDITS D'ÉTAT POUR LES CONTRATS AIDÉS DES MILLIERS D'EMPLOIS SUPPRIMÉS À LA RÉUNION



P. 2 et 5

LA VILLE OÙ LE NON DROIT A TOUS LES DROITS...

Saint-André : Élections en vue... ► P. 3



(photo Tomoxy)

«LE GRENELLE DE L'INSERTION, C'EST DE LA POUDRE AUX YEUX !»

Mécontentement de l'intersyndicale
après à la visite de Martin Hirsch. ► P. 5



RÉSERVE MARINE EN DANGER

On se demande si les autorités locales
ont bien compris le sens des mots
protection et préservation
des écosystèmes. ► P. 8



(photo Tomoxy)

Zordi...

Il y a 129 ans, la Marseillaise devenait l'hymne national de la France